



## Los proyectos que fomenten la reindustrialización cuentan con un fondo de capital riesgo

### REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La Junta de Castilla y León, en su compromiso con la reactivación industrial de Béjar y la creación de empleo, destinará un total de 8,3 millones de euros para incentivar la actividad económica y crear un entorno atractivo que facilite el desarrollo sostenible de la localidad salmantina.

Durante la celebración de la última reunión de la comisión de

seguimiento del Programa Territorial de Fomento para Béjar 2019-2021, la primera tras la actual situación provocada por la crisis de la covid-19, se ha insistido en la importancia del trabajo de instituciones, colectivos y agentes económicos para favorecer la recuperación industrial de la zona.

Para ello, la Junta, a través de Sodalca Instituto Financiero de Castilla y León, ha puesto a dis-

posición un fondo de capital riesgo dotado con 3 millones de euros para financiar proyectos viables que fomenten la reindustrialización. Además, se han movilizado 1,3 millones de euros procedentes de instrumentos financieros como ICE Financia, Ade Rural e Iberaval.

Para la dinamización del suelo del polígono industrial, Sepes ha rebajado el precio del suelo en un 15% y el Ayuntamiento de Béjar ha aportado 500.000 euros para su mejora.

La reactivación de la actividad industrial en Béjar cuenta con la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial (ETSII) de la Universidad de Salamanca (Usal), un centro tecnológico de referen-

cia para el desarrollo del Programa Territorial de Fomento. Por ello, la Consejería de Economía y Hacienda, a través del Instituto para la Competitividad Empresarial (ICE), ha concedido 1 millón de euros a la Usal. La institución académica ha contratado a dos técnicos que están involucrados directa y exclusivamente en el desarrollo de este programa, ha puesto en marcha hasta el momento 21 servicios tecnológicos a 8 empresas, además de organizar talleres online sobre emprendimiento, temáticas innovadoras y nuevas tecnologías. Además, se han organizado actividades virtuales vinculadas a la empleabilidad y se han difundido acciones de los servicios tecnológicos y ta-

lleres que se ofrecen a las empresas. Y la ETSII está inmersa en el proceso de finalización de la obra civil necesaria para adecuar un laboratorio multidisciplinar, base para que el organismo actúe como si fuera un centro tecnológico.

Por otra parte, desde la apertura de la oficina del ICE en Béjar, en febrero de 2019 se han registrado 130 contactos relacionados con el Programa Territorial de Fomento de Béjar: 33 con agentes e instituciones y 97 de carácter empresarial. Y desde la aprobación de este programa se han concedido dos ayudas a fondo perdido a empresas y emprendedores que van a desarrollar sus proyectos en la zona, por valor de 118.700 euros.